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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo senhor Reinaldo Azambuja, Governador de Mato Grosso do Sul e para o Secretário
Estadual de Saúde, senhor Nelson Tavares, quais as providências que estão sendo tomadas em relação a
ausência de repasses de recursos financeiros dos últimos meses do decorrente ano, destinados à Santa
Casa de Corumbá.
Justificativa
A constância no atraso do repasse de recursos vem provocando déficilt no custeio. A verba é utilizada no
pagamento da folha dos funcionários, aquisição de equipamentos, medicamentos, materiais de higiene e
supre as demais necessidades da instituição. 
É uma situação que merece uma atenção especial e por isso pedimos o apoio do governador e do
Secretário Estadual de Saúde de Mato Grosso do Sul, para que tudo seja esclarecido e regularizado. Não
podemos ser omissos frente á este problema, que pode comprometer o atendimeto da população de
Corumbá e região.

O hospital de Corumbá é o único que além de atender corumbaenses e Ladarenses, recebe cotidianamente
demanda da fronteira, oferecendo serviços médico também a bolivianos. 

Outrossim, informamos que no dia 20/06/2017, foi encaminhado expediente dessa Casa de Leis para às
autoridades acima citadas, e até o presente momento não obtivemos resposta.

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Agosto de 2017

  

Manoel Rodrigues
Vereador(a) - PSDB
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